UCHAUX

Brillant clap de fin pour le festival de théâtre

Pour la dernière soirée du festival l'Été Show d'Uchaux, le Petit Théâtre avait invité le comédien et professeur de philosophie Philippe Rousseaux qui a interprété *Rien à faire*, un texte écrit pour lui par le philosophe Fabrice Hadjaj. Seul en scène, le comédien, sous les traits du clown Pol Bouchard, a déclenché rires sur rires avec ce spectacle à



l'air loufoque qui tient à la fois des sketchs à la Raymond Devos, mimes, calembours, dérision et absurde compris, et des spectacles clownesques où le public est invité à jouer le jeu. Mais derrière l'humour et l'interprétation délirante de Philippe Rousseaux, se cache un texte dense à portée métaphasique, autour de la question existentielle "Être ou ne pas être?"

Et voilà comment on peut, au

théâtre, traiter d'un sujet grave en faisant pleurer le public de rire. Une vraie réussite. Le festival se termine donc sur un nouveau succès qui tient au choix judicieux des troupes invitées par Danielle Simon et son équipe. Le festival d'été a vécu, vivement le festival d'hiver! Ce sera pour le mois de février.